

[Text]

mandate, and I know you are attempting to do that. In any event, the questions that have been asked remain outstanding for CSIS itself. I know you will pursue this matter with the Inspector General. I guess we can assume here that hopefully your next annual report will address those aspects of the CSIS-CSE relationship that you and the committee wish to address.

**Mr. Bassett:** Yes, and you can also be assured that in the months ahead we will co-operate with you as far as we can. I think our objectives are largely the same. You will want, at a fairly early opportunity, I expect, to have a chance to meet the two new members of this committee after they're appointed.

**The Acting Chairman (Mr. Lee):** Could I simply ask if you are aware whether or not the Inspector General has completed his review?

**Mr. Bassett:** Yes, he has.

**Mr. Cherniack:** Just to elaborate, when I said we are now asking questions and doing further investigation, we are doing that directly through staff ourselves, not through the Inspector General. His report has been received.

**Mr. Bassett:** And based on that report, we are asking CSIS some further questions.

I was saying that I expect we will hear from you at some stage because you would presumably like to meet the two new members of our committee when they get in after the new year.

**The Acting Chairman (Mr. Lee):** It would be a pleasure.

**Mr. Blackburn:** I have a couple more questions. First of all, I would like to go back to Ostrovsky for a moment. You say on page 42 that "We reviewed the affair, and now consider the matter closed." Did you talk to Mr. Ostrovsky at all before you prepared this report?

**Mr. Bassett:** No, we didn't.

**Mr. Blackburn:** Do you plan to meet with him in view of the more recent allegations?

**Mr. Bassett:** No.

**Mr. Blackburn:** Is it within your jurisdiction to meet with him? Could you ask him to come to a meeting?

**Mr. Bassett:** Yes.

**Mr. Blackburn:** But you don't plan to?

**Mr. Bassett:** No. Have you talked to him?

**Mr. Blackburn:** Yes.

**Mr. Bassett:** If he would initiate it, if he wanted to talk to us, we would be glad to see him. I don't think we are planning to see him, unless you can tell me differently, because we haven't talked. I don't think he is really complaining about CSIS per se.

**Mr. Blackburn:** No.

[Translation]

votre mandat, et je sais que c'est ce que vous tentez de faire. Quoi qu'il en soit, c'est au SCRS de répondre aux questions qui restent en suspens. Je sais que vous allez donner suite à la question avec l'inspecteur général. Nous pouvons espérer j'en suis sûr que dans votre prochain rapport annuel vous pourrez discuter des aspects des rapports entre le SCRS et le CST qui méritent votre attention et celle du comité, selon vous.

**M. Bassett:** Oui, et je désire aussi vous assurer que dans les mois à venir vous jouerez de notre entière collaboration, dans les limites qui nous sont imposées. Je pense que nos objectifs sont à peu près les mêmes. Je suppose que vous désirerez rencontrer, dès leur nomination, les deux nouveaux membres du comité à la première occasion.

**Le président suppléant (M. Lee):** Pourrais-je vous demander simplement si vous savez si l'inspecteur général a terminé son examen de la situation?

**M. Bassett:** Oui.

**M. Cherniack:** Pour compléter ce que je disais plus tôt, quand j'ai dit que nous posons des questions à l'heure actuelle et que nous effectuons certaines enquêtes, nous le faisons directement, nous-mêmes, par le biais du personnel, et non pas en nous adressant à l'inspecteur général. Nous avons reçu son rapport.

**M. Bassett:** Et à la lumière de ce rapport, nous posons certaines questions supplémentaires au SCRS.

Je disais que nous nous attendrions à avoir de vos nouvelles parce que vous aimeriez sans doute, je suppose, rencontrer les deux nouveaux membres de notre comité quand ils se joindront à nous au début de l'an prochain.

**Le président suppléant (M. Lee):** Avec plaisir.

**M. Blackburn:** J'aurais une ou deux questions supplémentaires. Premièrement, pourrait-on revenir à M. Ostrovsky pendant un moment. Vous dites à la page 46 que: «Nous avons examiné cette affaire et nous la considérons terminée.» Avez-vous même parlé à M. Ostrovsky avant de préparer ce rapport?

**M. Bassett:** Non, nous ne lui avons pas parlé.

**M. Blackburn:** Avez-vous l'intention de le rencontrer, vu les nouvelles allégations qui ont été faites?

**M. Bassett:** Non.

**M. Blackburn:** Serait-il conforme à votre mandat de le rencontrer? Pourriez-vous le convoquer?

**M. Bassett:** Oui.

**M. Blackburn:** Mais vous n'avez pas l'intention de le faire?

**M. Bassett:** Non. Lui avez-vous parlé?

**M. Blackburn:** Oui.

**M. Bassett:** Si cela venait de lui, s'il nous faisait savoir qu'il désirait nous parler, nous serions heureux de le rencontrer. Je ne pense pas que nous ayons l'intention de le voir, à moins que vous ne m'appreniez autre chose, car nous ne lui avons pas parlé. Je ne pense pas qu'il se plaigne du SCRS directement.

**M. Blackburn:** Non.